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Edito du président 

 
Lors de notre dernière assemblée générale, j‘ai été très heureux de voir un nombre aussi important de 

personnalités qui ont répondu favorablement à notre invitation. Que nos futures assemblées ressemblent à celle-

ci. Merci également à la municipalité de Miribel pour nous avoir offert gracieusement la salle de l’Allégro et un 

verre de l’amitié « copieux ». N’oublions pas non plus de remercier notre ami Patrick Chianta qui s’est très investi 

pour que cette assemblée soit une réussite. Quel est le rôle du groupement des Médaillés de la Jeunesse et des 

Sports ? L’association ou plutôt la fédération des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l’Engagement 

Associatif, n’est pas comprise des profanes et même de certains sportifs ou engagés. Les médaillés venus de 

toutes les disciplines, parfois ayant dirigé des fédérations, des ligues, des sociétés, des clubs, ces hommes et ces 

femmes ne sont souvent plus très jeunes. Ils ont été de grands champions ou de modestes équipiers, mais ils ont 

tous épousé la même devise « SERVIR ». Alors continuons à soutenir le mouvement associatif, à travers les 

objectifs qui sont les nôtres : valoriser des bénévoles, encouragement auprès de la Jeunesse. Chacun devrait 

mesurer l’ampleur de l’irremplaçable fonction sociale qu’exerce le bénévole et savoir ce qu’il en coûterait si le 

bénévole n’existait pas. Par sa présence il assume un véritable service public.  

                  Petit poème retrouvé au cours de mes lectures : 

 

Dans un monde ou le temps s’enfuit à toute allure, 

Dans un monde où l’argent impose sa culture, 

Dans un monde où parfois, l’indifférence isole, 

Les anges existent encore : ce sont les bénévoles. 

 

Ces gens qui, par souci du sort de leur prochain, 

Prennent de leur temps pour tendre la main, 

Ces êtres généreux, qui s’oublient et se dévouent, 

Ne les cherchez pas temps loin, ils sont parmi nous. 

 

Etant forts discrets, ils ne demandent rien, 

Ni merci, ni argent, ni aucun bien, 

Pourtant, ce qu’ils donnent n’a pas de prix, 

Rien ne peut l’acheter, c’est une partie de leur vie. 

 

    Puissiez-vous recevoir autant que vous donnez. A méditer 

   

Très bientôt, Paris accueillera les Jeux Olympiques et Jeux Paralympiques. Pendant ceux-ci, beaucoup de 

bénévoles seront indispensables au bon déroulement de ces deux manifestations. Que ces jeux soient une réussite 

et connaissent le succès, au profit du sport en général et que beaucoup de français soient honorés. 

Au plaisir de se rencontrer. Avec mes amitiés. 

          Aimé MAZUYT 

 

Dates à retenir 
 

Journée détente : Jeudi 12 septembre à Oyonnax 

Journée mondiale du bénévolat : Jeudi 5 décembre à Loyettes 

 

Promotion du 1er janvier 2024 
 

Bronze : Kevin Boucher, Alain Chanussot-Mathieu, Nicole Chatot, Luis Filipe Da Silva Soares, Daniel De La 

Véga, Véronique Dupras, Maurice Duroux, Etienne Invernizzi, Laëtitia Lafond, Patrice Nallet, Sylvain Rapy, 

Patricia Regache, 

 

Argent : Sylvie Caillet, Céline Garnier, Jean Claude Zucconi  Or : Viviane Bérodier 
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Championnat régional de pétanque du sport adapté à Oyonnax. 
 

Le championnat régional de pétanque de sport 

adapté était organisé ce samedi 13 mars par l'USO 

sport adapté, le comité départemental de sport 

adapté et la ligue AURA de sport adapté. 170 

joueurs en situation de handicap mental étaient 

présents pour espérer une qualification au 

championnat de France. 

Les résultats :  

Tête à Tête : 1er Yoan Ildefendo  (Orpaille), 2e 

Ingrid Vittoz (Lisa) ; 3e Frédéric Dupont 

(Colsaf).  

Doublettes AB : 1er Nicolas Garnier/Thierry 

Pradelle (Iris 63) 2e Joris Rivaud/Christophe 

Henri (Iris 63) ; 3e Ali Boukena/Laurent Leriget 

(ABSA).  

BC : 1er Marven Cansier/Christophe Dumont (Colsaf 26) ; 2e Fabien Josserand/Nicolas Dubroca (Aloas) ; 3e 

Romain Piquet/Angélique Petitjean (USO).  

CD : 1er Mickaël Gastat/Jorge Torrès-Ferreira (ABSA) ; 2e Francky  Chave/Stéphane Delaplace (GLSE) ; 

3e Adrien Gautreau/Alain Payebien (ABSA).  

Triplettes : 1er Eric Combey/Bruno Clerc/Sébastien Clerc (Rumilly) ; 2e Thomas Rigollet/Jean François 

Depret/Damien Gauthy (ULSA) ; 3e Mickaël Bianchini/MickaëlVocanson/Philippe Eymin (Méli-Mélo). 

 

                                                                                                                                               Jean Pierre MIAGLIA 

 

 

Natation : Michel Vacher double champion de France 

des Maîtres au Puy en Velay 
 

Du 7 au 10 mars 2024, se sont déroulés les championnats de France des Maîtres 

au Puy en Velay. A 66 ans, Michel Vacher a fait briller les couleurs de la société 

de natation oyonnaxienne, en remportant trois médailles dont deux en or sur 

100 et 200 mètres brasse et une en argent sur 50 mètres brasse. D'excellents 

résultats pour ce nageur qui était déjà monté sur les podiums aux championnats 

d'Europe à Madère en novembre dernier. 

Résultats :  

1er aux 100 mètres brasse en 1'32''12 et 200 mètres brasse en 3'19''24 et 2e sur 

50 mètres brasse en 40''88. 

 

                                                                                         Jean Pierre MIAGLIA 
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Journée mondiale du bénévolat à Bellignat 
 

 

La journée mondiale du bénévolat, organisée par le comité de l'Ain des médaillés de la jeunesse, des sports et de 

l'engagement associatif s'est déroulée le mardi 5 décembre à Bellignat en présence de Mmes Laurence Poncet 

conseillère départementale, Maryvonne Icarre  chef du SDJES, des maires Véronique Ravet,  Patricia Deguerry, 

Julien Issartel et des adjoints Stéphane Dessors, Paul Carrico des différentes municipalités des récipiendaires. 

Dans son propos, le président Aimé Mazuyt remerciait Mme le maire Véronique Ravet pour son accueil. Comme 

chaque année, cette soirée est l'occasion de mettre à l'honneur les bénévoles qui consacrent une grande partie de 

leur vie citoyenne au service des autres. Cette journée mondiale avait été décidé le 17 décembre 1985 par l'ONU 

afin de promouvoir le travail des bénévoles pour le développement économique et social que ce soit au niveau 

local, national et international. Il y a, dans nos associations des femmes, des hommes et des jeunes qui, avec 

beaucoup de cœur, d'enthousiasme et de générosité, assurent de façon désintéressée, des actions dans l'ombre et 

pas toujours reconnues. Cette journée est l'occasion de mettre en valeur les bénévoles. C'est aussi un moment de 

partage, de solidarité et d'amitié. L'année 2024 arrive avec les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris et les 

bénévoles seront sollicités pour assurer des missions variées et faire vivre à la fois aux athlètes et aux spectateurs 

un évènement exceptionnel. Cette journée sera l'occasion de promouvoir les actions désintéressées et d'assurer la 

promotion des valeurs associatives. Nous laissons à votre réflexion cette citation d'Henry de Montherlant "la 

générosité, c'est toujours le sacrifice de soi ; il en est l'essence''. 

 

                                                                                                                                               Jean Pierre MIAGLIA 

 
Elisabeth Rat a débuté comme officiel B de natation à la SNO quand son fils nageait. Elle a ensuite œuvré 

comme bénévole à l'école de natation (vestiaires) et elle organise tous les repas de la SNO lors des compétitions 

régionales et nationales. Elle a servi quelques milliers de repas. Ces 25 ans de bénévolat méritent bien d'être 

récompensés. 

Morade Sekkai est membre de l'association depuis 2002 sous la direction de Maître Jean Robert. Il a passé avec 

succès ses Carps jusqu'à ceinture jaune (équivalent de ceinture noire japonaise) avec Maître Jean Robert. Depuis 

2016, l'école est dirigée par Maître Amadou Désiré. Morade a toujours continué son engagement en participant à 

des stages avec Maître Albert Gouillon. Il a passé la ceinture verte équivalent au 2e dan japonais. Durant toutes 

ses années, il a été bénévole à l'école. 

Laurent Cumin est au sein de l'ECHB depuis 18 ans. Il fut pendant une dizaine d’années secrétaire du club et 

responsable du groupe des U11. 2022 fut également sa 16e année en tant qu'éducateur pour l'accompagnement 

des jeunes, avec la qualification fédérale d'initiateur U11. 16 ans à toujours répondre présent, qu'il pleuve, vente 

ou neige pour encadrer les jeunes le samedi, pour leur faire partager sa passion du vélo. En 2023, il accepte de 

monter une antenne locale de  « A vélo sans âge » pour proposer des promenades en triporteur électrique aux 

résidents des HEPAD et PARPA du secteur. Un grand merci pour toute cette implication. 

Daniela Syre est venue au club pour accompagner ses enfants et elle s'est rapidement investie comme bénévole 

pour s'occuper des animations pour les enfants, puis des soirées. Elle a intégré le bureau aux côtés du président 

Thierry Coudère. Elle a elle-même joué en loisir. Elle a continué son engagement et son investissement une fois 

ses enfants grands et a pris encore plus de responsabilités en tant que trésorière du club. Elle a apporté sa bonne 

humeur, son sens pratique et sa volonté sans faille ainsi que sa régularité. Toutes ses qualités ont fait un grand 

bien au tennis club d'Oyonnax. 

Gilles Paris-Cadet est officiel régional FFA saut depuis 15 ans. Il a coordonné et aidé à la formation de nouveaux 

officiels pour le club. Il habite Bellignat et il a deux filles qui ont pratiqué l'athlétisme à l'USO. 

Hamoudi Lakhdar Azzouz boxe depuis 50 ans. Il est le pionnier de la boxe pieds/poings sur Oyonnax dont la 

Muay Thaï. Il a pratiqué tous les arts martiaux et fait une carrière de boxe pieds/poings en France et à l'étranger. 

Personne très passionnée qui a passé toute sa vie à transmettre son savoir faire sans relâche avec beaucoup de 

patience et de persévérance. Il a créé de nombreux champions de France et d'Europe. 

Evelyne Cudi est responsable des anciens athlètes, de l'animation, de la restauration et buvette du club depuis 

une vingtaine d'années. Cette ex-sprinteuse vice-championne de France du relais cadette a bien mérité que son 

engagement soit récompensé. 
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Pierre Aurousseau fait partie de la commission de sécurité courses cyclistes depuis son arrivée au club il y a 13 

ans. Il est également pilote de la voiture ouvreuse ou du véhicule balai lors des différentes organisations. Il fait  

partie de l'Espoir Cyclisme Arbent Marchon. 

Yvan Novakoski est au cœur de notre communauté, un bénévole exemplaire qui se distingue par son engagement 

multi dimensionnel. Sa contribution est inestimable au comité des fêtes et aux activités inter-villages où il célèbre 

le patrimoine local. Dans la discrétion, il partage la passion de la chasse, veille à la sécurité en tant que sapeur-

pompier et perpétue le souvenir en tant qu'ancien combattant. Son dévouement reflète l'esprit de service et de 

solidarité qui renforce les liens de la collectivité. 

François Munoz s'investit depuis toujours dans le milieu associatif dans le domaine sportif notamment mais 

aussi dans les domaines festifs par son aide régulière lors des manifestations du comité des fêtes de Groissiat ou 

scolaire dans le cadre des manifestations du sou des écoles. Il a de nombreux succès à son actif en tant 

qu'entraineur à l'USO basket de 1983 à 1997, puis de 2011 à 2013. Au sein de l'ASG, François Munoz d'abord 

membre a été président de 1999 à 2015 au tennis club puis de l'ASG de 2015 à 2020. Il est vice-président de 

l'ASG depuis 2020. Il s'implique pour les jeunes et propose des stages d'initiation au tennis. Dynamique ayant 

l'esprit d'équipe, le sens de la communauté, François Munoz a une vraie carrière de bénévole. A l'heure où les 

vocations se font de plus en plus rares, l'homme et son parcours méritaient d'être à l'honneur. 

Jean Claude Veyret depuis 30 ans, est membre de l'association et il occupera les fonctions de président du club 

de pétanque de 2012 à 2022, il sera membre du comité de l'Ain de pétanque de 2016 à 2019. Il a organisé plusieurs 

concours de pétanque du comité de l’Ain. Il est président d'honneur de la pétanque Oyonnaxienne. 

Simone Blanc est animatrice, guide accompagnatrice de randonnée diplômée au sein du club. Elle est active les 

jeudis, vendredi après-midi toute l'année à titre bénévole. Elle partage sa connaissance de la nature « fleurs ». 

Très sportive, elle a participé à des marathons et aux premiers ''trails'' femmes, il y a de nombreuses années. C'est 

une personne très impliquée dans le club des retraités sportifs et elle mérite cette distinction. 

Murielle Loche est rentrée au club des Enfants du Devoir d'Oyonnax en 2008. Très vite, elle intègre le conseil 

d'administration. Depuis 15 ans, elle est responsable de la ''boutique vestimentaire'', mais cela ne lui suffit pas 

alors elle prend également la responsabilité du ''Partenariat''. 

Eric Pauze est père de deux jeunes filles qui pratiquent la gymnastique chez les Enfants du Devoir d'Oyonnax 

dès leur plus jeune âge. Son épouse est devenue juge régional. Eric s’est impliqué très rapidement dans la vie du 

club EDO. Il est maintenant le trésorier-adjoint chargé des achats. Il est aussi et surtout le grand responsable des 

buffets-buvettes et restauration de toutes les organisations et notamment de l'organisation récente de quatre 

championnats de France (2016, 2017, 2021 et 2022). Il se prépare à réunir ses troupes pour la prochaine édition 

en mai 2024. 
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Véronique Dupras remporte 4 médailles d'or aux jeux mondiaux d'hiver  

des transplantés à Bormio en Italie 

 

Véronique Dupras a participé 

à Bormio en Italie aux 12e 

jeux mondiaux d’hiver des 

transplantés.  

Cet événement est une 

célébration de la vie et un 

hommage aux donneurs et à 

leur famille. Il favorise aussi 

la promotion de l’activité 

physique des receveurs et un 

mode de vie sain. Il permet 

surtout d’encourager les gens 

à discuter de ce sujet en 

famille, entre amis, au travail 

pour connaître leur souhait 

s’il leur arrive quelque chose. 

Lors de cette compétition, 

cette sportive accomplie, 

transplantée du foie en 

octobre 2022 à l’hôpital de la 

Croix Rousse, a relevé le défi en remportant quatre médailles d’or dans les disciplines nordiques suivantes : 

5 km ski de fond classique ; 1 heure ski de fond skating ; raquettes et biathlon.  

Véronique Dupras soulignait « au-delà de l’aspect sportif, c’est la rencontre avec les autres greffés et les 

familles des donneurs qui m’ont le plus touchées. L’aventure humaine est l’aspect le plus important de ces 

jeux. Il règne une ambiance de fraternité incroyable. Décidée à m’engager encore plus dans cette cause, j’ai 

pris le départ de la course du cœur qui est partie de Paris le mercredi 20 Mars pour rejoindre Bourg Saint 

Maurice les Arcs le dimanche 24 Mars. Lors de cette course à pied en relais organisée par l’association 

« transforme », une équipe de transplantées a été présente avec des équipes d’entreprises, le but étant de 

promouvoir le don d’organe à travers les villes et les villages traversés ». 

Ensuite du 21 au 28 juillet, elle participera aux jeux européens d’été des transplantées à Lisbonne au 

Portugal avant de partir encourager l'athlète de son club de canoé kayak d'Ambronay Carole Bouzidi. Cette 

dernière représentera l'Algérie en kayak slalom aux jeux olympiques de Paris. 

          Henri-Pierre ZITO 

 

Important : 

 
Merci de nous communiquer au plus vite, vos coordonnées lorsque celles-ci changent (adresse, 

téléphone, mail…) 
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La médaille d’argent pour le Docteur Rémy Corcelle 
 
 

Le docteur Rémy, Roland, Antoine Corcelle s'est vu remettre 

la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de 

l'Engagement Associatif, par Marcel Pizzéra vice-président du 

comité départemental. Il est depuis 1986, le président 

fondateur de l'association DIRE (Drogue, Information, 

Réflection, Entraide) pour la prévention des problèmes liés à 

l'adolescence. Il a consacré 35 ans de sa vie à cette association. 

Prévention en milieu scolaire, thèmes abordés : Savoir dire 

non au tabac, alcool, drogue, harcèlement, racket, les 

écrans/internet. Actif dans la prévention du sida et des 

hépatites, il a participé en 1994, à la mise en place d'un 

programme d'échange de seringues en collaboration avec 14 

pharmacies du Pays de Gex. 

Il a su s'adapter à l'évolution des besoins en élargissant les 

actions et l'intitulé de l'association au problème de dépendance, 

de mal être, de problèmes de communication intra familiale. Le besoin d'informations et d'écoutes des 

jeunes et de leur famille nécessitant une écoute professionnelle, il a œuvré pour obtenir l'emploi de 1 puis 

2 psychologues cliniciens salariés de l'association, financé par Pays de Gex Agglo. 

Les psychologues font de la prévention en milieu scolaire et depuis 2002, tiennent des permanences d'écoute 

dans 7 communes du Pays de Gex et dans un lycée professionnel, afin de pallier aux problématiques de 

déplacement en raison du manque de transport en commun. Il a réuni une équipe qu'il a su motiver, puisque 

la plupart des membres bénévoles actuels s'impliquent depuis plus de 30 années. 

 

           Marcel PIZZERA 
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Assemblée générale à Miribel 
 

Le comité veut continuer à mettre en valeur les bénévoles 

 
C’est à l’Allégro, en présence de Jean Pierre Gaitet maire conseiller départemental, Lydie Di Rienzo, 

adjointe aux sports et représentante de la CCMP, Jacques Berthou sénateur de l’Ain honoraire, Alexandre 

Nanchi conseiller régional en charge des sports, Franck Rigon président du CDOS, Manazila Mohamed 

gestionnaire administrative SDJES et Romain Daudié député de la circonscription, que le comité de l’Ain 

des médaillés de la jeunesse, des sports et de l’engagement associatif a tenu sa 43e assemblée générale. Le 

président Aimé Mazuyt a ouvert la séance en parlant des effectifs qui ont subi une légère baisse (174 contre 

181 en 2022) tout comme d’autres départements de la région Auvergne Rhône Alpes. Il tenait à souligner 

« l’adhésion peut bénéficier d’une réduction d’impôt de 66 %. Un reçu peut être adressé par mail ou courrier 

postal. » L’assemblée générale 2025 sera une année élective. Le comité espère qu’il aura un conseil 

d’administration fort. Il comptait 11 membres avant 2022 et a 17 personnes actuellement.  

 

Journée mondiale du Bénévolat : 

Depuis 7 ans le 5 décembre, le comité de l’Ain participe à la journée mondiale du bénévolat et il se déplace 

dans chaque coin du département pour récompenser une dizaine de personnes méritantes. En 2024, c’est 

Loyettes qui accueillera cette manifestation. M. Mazuyt précise « chacun devrait mesurer l’ampleur de 

l’irremplaçable fonction sociale qu’exerce le bénévole et savoir ce qu’il en coûterait si le bénévole n’existait 

pas. Par sa présence, il assume un véritable service public ».  

Une sportive aindinoise récompensée : 

Le challenge du comité régional du sportif junior de moins de 20 ans a été attribué en 2023 à la nageuse 

handisport du cercle des nageurs de Bellegarde Manon HAAB (19 ans) qui a fini 6e au championnat du 

monde handisport en Argentine. Après Sorenza Bensalem, championne du monde de boxe thaï à 16 ans et 

Chloé Jacquet vice-championne olympique en rugby à 7, respectivement récompensées en 2020 et 2022, 

l’Ain est une nouvelle fois à l’honneur.  

La mise en valeur des bénévoles : 

Les relations sont excellentes avec le service départemental à la jeunesse, à l’engagement et aux sports. Les 

attributions de médailles de bronze, d’argent et or se font en commission pour les promotions du 1er janvier 

et du 14 juillet. Le quota annuel est de 3 pour l’or, 12 pour l’argent et 36 pour le bronze. Le président 

explique : « je pense que les présidents de clubs ne valorisent pas assez leurs bénévoles. L’obtention d’une 

médaille ministérielle est la juste récompense de leur dévouement et de leur passion désintéressée. Je tiens 

à la disposition des dirigeants de clubs ou d’associations des imprimés de demande d’attribution de la 

médaille de la jeunesse, des sports et de l’engagement associatif. 

Dates 2024 à retenir : 

Le voyage le mardi 9 juillet et la journée détente le jeudi 12 septembre à Oyonnax. 
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La médaille de bronze a récompensé Josiane Bouvier, Luc Decourty, Suzanne Fayard, Sylvie Giroud, André 

Hass, l’association des jeunes sapeurs-pompiers de Miribel, Jacques Petit et Pascal Vignan. 

 

Le vice-président du comité régional AURA Henri-Pierre Zito a remis la médaille d’argent à l’adjointe aux 

sports de Miribel Lydie Di Rienzo et le président Aimé Mazuyt a remis la médaille d’or à Jean Pierre Gaitet, 

maire et conseiller départemental de Miribel.  

 

                                Henri-Pierre ZITO 

 

La médaille de bronze pour Jean Michel Chantereau 

 
Bénévole dévoué et sérieux, Jean Michel Chantereau est très actif depuis 

des années au sein du comité départemental de l’Ain de Basket ainsi 

qu’au club d'Ambérieu Basket-Ball. Personne très compétente et 

appréciée, il apporte une aide non négligeable en matière de 

connaissances du terrain, de la réglementation et de l'animation du sport 

auprès des associations. Le monde sportif, reconnaissant pour son 

engagement est heureux de lui attribuer la médaille de bronze de la 

jeunesse, des sports et de l’engagement associatif. C’est Henri-Pierre 

Zito, vice-président du comité de l’Ain FFMJSEA qui lui remis son 

diplôme et sa médaille en l’invitant à poursuivre son action.  

 

Benoit Martin a reçu la médaille de bronze 
 

 

Benoit Martin est très investi au sein du « tennis club de Lagnieu » 

depuis plus de 30 ans avec un engagement sans faille. Présent sur 

toutes les tâches, il est un des piliers de l’association. Il est depuis 2009, 

juge arbitre de tournois. Sa disponibilité est remarquable d’autant plus 

qu’en 2010, il a été responsable de la commission compétition, ce qui 

prouve bien encore son implication au service du sport. Il a reçu cette 

médaille qui est une juste récompense pour toutes ces années de 

bénévolat, des mains du vice-président du comité de l’Ain FFMJSEA 

Henri-Pierre Zito. 
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Le doyen Joseph Revol nous a quitté 
 

 

Il était né le 5 décembre 1922 à Buellas. Vers 1926, sa famille vient s’installer 

à Neuville les Dames où ses parents tiendront un commerce de vins qu’il 

reprendra avec son épouse Andrée en 1954. Ils élèvent 6 enfants en 

développant l’affaire familiale, implantent des magasins dans plusieurs villes 

du département à Neuville bien sûr puis Châtillon, Bourg en Bresse et Pont 

de Vaux, axant leur travail sur la qualité des vins qu’ils choisissent et sur le 

service à leur clientèle. Ils obtiennent le prix de l’Ain à l’exportation en 1981. 

Parallèlement à ses activités professionnelles, Joseph se passionne pour le 

cyclisme qu’il pratique pendant quelques années avant de s’impliquer très 

vite dans le club cycliste châtillonnais qu’il préside un temps puis dans le 

club cycliste neuvillois qu’il développe et dirige pendant 12 ans et dont il 

était encore président d’honneur. Il était fier d’être à l’origine de l’école de cyclisme. Sa nomination comme 

commissaire de course lui vaut d’officier dans de grandes épreuves comme le critérium du Dauphiné libéré, 

le tour de l’avenir, le tour de France féminin et le tour de l’Ain jusqu’à ses 90 ans. Il obtient le 13 janvier 

2007 à Aix les Bains, la médaille de vermeil qui est la plus haute distinction de la Fédération Française de 

Cyclisme. 

Il était fier aussi d’évoquer son amitié sans faille avec Jeannie Longo qu’il rencontre sur le tour de France 

féminin en 1985. Elle est venue, de nombreuses fois, participer au prix des fondateurs à Neuville les Dames.  

Il correspondait toujours et le jour de ses 95 ans, il reçoit de Jeannie son maillot des jeux olympiques 

d’Atlanta. Ses activités ne se limitent pas qu’au cyclisme. Passionné de nature et de chasse, il initiera aussi 

ses enfants et petits-enfants à leur découverte. Lieutenant de louveterie sous les ordres du Préfet de l’Ain, 

il fut au service des chasseurs et de la population qui se référaient à lui pour tous problèmes liés à la chasse. 

Il obtient la médaille de la Fédération de chasse pour 60 ans d’adhésion et devient Président d’honneur des 

lieutenants de louveterie après 12 ans de service dans cette charge. Associatif dans l’âme, il aimait le contact 

avec les gens et le sens du service était inné chez lui. 

Correspondant bénévole du Journal Voix de l’Ain, il adressera pendant plus de 50 ans des articles de tous 

ordres au journal départemental, attentif sans relâche à toutes les activités de son village et de sa région. 

Il intégrera également le bureau d’aide sociale de la commune, fera partie de la commission des impôts, 

sera administrateur de la mutuelle d’assurance locale, de la chorale paroissiale et participera aux activités 

du groupe folklorique du Pays de Bresse. Il faisait aussi partie du comité directeur des médaillés du sport 

ayant reçu lui-même la médaille d’or de la jeunesse, des sports et de l’engagement associatif. Enfin 

président de l’association de ses conscrits, il était particulièrement fier de cette responsabilité même si, à 

ce jour, tous ont disparu. 

La vie ne l’a pas toujours épargné et la guerre de 39/45 le marquera d’une façon indélébile. Cependant, il 

mettra un point d’honneur à recréer, à son niveau, des liens avec l’Allemagne en faisant partie du jumelage 

entre Châtillon et Wachtersbach et en accueillant avec son épouse Andrée, d’abord Eberhard pendant 

plusieurs mois puis Béate. 

Il perdra prématurément un de ses frères Jean puis ses parents, son épouse en 1996, un de ses fils, Michel, 

décédé tragiquement en 2005, un autre de ses fils Françoix-Xavier, emporté par la maladie en novembre 

2020 et tout récemment son gendre Jean-Pierre Evain, époux de sa fille Claudine. 

Sa force de caractère et une famille aimante dont son frère Henri et sa belle-sœur Annie, l’ont aidé  à 

surmonter ces deuils du mieux possible. Résolument tourné vers les autres, Joseph Revol a passé une partie 

de sa vie à leur service, faisant preuve d’un dynamisme professionnel, sportif, social et culturel sans égal. 

Patriarche d’une grande famille, Joseph a donc eu 6 enfants et conjoints, 15 petits-enfants et conjoints et 

18 arrière-petits enfants. Une belle vie qu’il a poursuivi tranquillement en passant le cap des 100 ans fêtés 

d’une manière exceptionnelle en décembre 2022. 

Le grand âge venant, il a perdu de son autonomie, ce qui l’a beaucoup affecté. Bien entouré par sa famille 

et grâce aux aides dont il a bénéficié, il a pu se maintenir à domicile jusqu’à ses 100 ans, conscient de cette 

véritable richesse. Il a dû intégrer l’Ehpad de l’Irance à Neuville les Dames en juillet 2023 où il a fêté ses 

101 ans le 5 décembre et où il a bénéficié de soins bienveillants, toujours très entouré des siens, jusqu’au 

bout de son exceptionnelle vie.  
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Manon Haab récompensée par le comité AURA 

 
Les médaillés de la 

jeunesse, des sports et de 

l’engagement associatif 

représentés par Roland 

Multin, membre du comité 

régional et Marcel Pizzera 

vice-président délégué du 

comité de l’Ain ont remis à 

Manon Haab, le trophée de 

la meilleure sportive 2023 

de la région Auvergne 

Rhône Alpes. Cette jeune 

nageuse de 19 ans, licenciée 

au cercle des nageurs de 

Bellegarde, a été cinq fois 

championne de France 

handisport. Elle a participé 

en 2022 au Brésil aux jeux 

paralympiques des sourds et 

en 2023, aux championnats du monde en Argentine. Elle s’est préparée pour disputer le championnat de 

France qui se déroulera bientôt à Chalon sur Saône et elle reste concentrée pour soigner sa préparation aux 

prochains jeux paralympiques des sourds qui auront lieu en 2025 à Tokyo au Japon.  

 

 

Elisabeth Laurent honorée 
 

Elle est la fille de l’un des fondateurs de la société d’équitation 

bressane et elle est toujours restée fidèle à cette structure au sein de 

laquelle, elle a connu toutes les évolutions : cavalière, dirigeante, 

organisatrice de compétition, secrétaire comptable, officiel de 

compétition et juge national élite. Elle est l’un des piliers de 

l’équitation bressane et contribue pleinement au développement de 

cette discipline au sein du territoire en tant que membre du comité 

régional d’équitation. Le monde sportif, avec cette médaille de 

bronze de la jeunesse, des sports et de l’engagement associatif, lui 

témoigne sa reconnaissance. Cette distinction lui a été remise par le 

vice-président du comité de l’Ain Henri-Pierre Zito.  

 

 

Roger Perrimbert nous a quitté 
 

Il a fait toute sa carrière professionnelle à Paris et ayant eu la chance de 

partir en retraite très jeune, il est arrivé dans les années 90 à Vongnes dans 

le Bugey d’où il est originaire. Durant de très nombreuses années de 

bénévolat, ses deux activités principales étaient l’association de « La 

retraite sportive de Belley » et l’histoire de la région et les Burgondes. Il a 

fait quelques recherches sur le patrimoine et avait plaisir à faire visiter le 

village de Vongnes et sa chapelle aux touristes et gens de passage en 

partenariat avec l’Office de Tourisme. Il était titulaire de la Médaille 

Ministérielle Jeunesse et Sports échelon Bronze.  
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